

Ein Ausflug der Extraklasse am 14.6.2013

Bei wunderbarem Wetter konnten leider nur 8 Bewohner unserer Residenz den "Tag der Offenen Tür" des Seniorenheims St. Elisabeth nutzen, um selber mit allen Sinnen Informationen und Eindrücke aufzunehmen. Für die einfühlsame Führung durchs Haus ein besonderes Dankeschön an Frau Knell! Sicher nicht nur interessant sondern auch ein Impuls, sich diese Lebensvariante im Alter aus einer autonomen und aktiven Position heraus zu betrachten. Die herzliche, hilfsbereite und solidarische Atmosphäre, die beim anschließenden Sommerfest zwischen den Mitarbeitern und den Bewohnern des St. Elisabeth-Stifts und den Besuchern hat sehr beeindruckt und trägt sicher dazu bei, die Erinnerung an diesen Nachmittag lebendig zu halten. Es hat uns sehr berührt, was die Mitarbeiter des St. Elisabeth-Stifts für die Bewohner und die Gäste "so auf die Beine gestellt haben".

Die Besucher der Residenz "Weisser See" bedanken sich herzlich.

Im Auftrag der Besucher, G Hennig

